

Liebe Modellcar Freunde und Freunde des MCC Rhein Ahr.

Die Saison 2019 ist vorbei.

Wir planen schon eifrig für 2020 und freuen uns auf schöne Events und ein Wiedersehen mit Euch.

Sobald die neuen Termine feststehen werden wir dies im Schaukasten an unserer Strecke und hier auf unserer Homepage www.mcc-rhein-ahr.de veröffentlichen.

Bis zum nächsten Rennen.

Wir sehen uns an der weißen Linie!

□

Der MCC Rhein Ahr

PS: An unsere Gastfahrer, in der Wintersaison sind Zeitnahme und die Toiletten außer Betrieb.

